

Gemeinderat legt Blühwiese an

Förderung der Artenvielfalt durch die Priener CSU-Fraktion in Eigenregie

Prien – Zur Förderung der Artenvielfalt hat die CSU-Fraktion im Priener Gemeinderat in Eigenregie eine mehrjährige Blühwiese angelegt. Landwirt und Gemeinderat

Hans Wallner hatte das Saatgut auf einem von Priens Gemeinderat Michael Feßler bereitgestellten Grundstück nahe des Feßler-Weiher vor einiger Zeit ausgebracht. „Wir freuen uns, dass die Blühwiese in den kommenden Jahren wertvollen Lebensraum für Bienen und Insekten bietet“, so Vorsitzende Annette Resch gegenüber unserer Zeitung. „Unsere Blühwiese ist auch für Spaziergänger ein Blickfang“, ergänzt Zweiter Bürgermeister Michael Anner.



Vor und in der Blühwiese (von links) Annette Resch, Ludwig Ziereis, Hans Wallner, Michael Feßler, Rosi Hell, Michael Anner und Gunther Kraus. Es fehlen Martin Kollmannsberger und Johannes Dreikorn. FOTO BERGER